

あ  
き  
た



新年度が始まり、県の2012年度一般会計当初予算(総額6027億円)の事業がスタートした。再生可能エネルギー関連産業の創出、環境リサイクル産業を含む新たなリーディング産業や中核企業の育成など、本県の強みを発揮しながら産業経済基盤を再構築する試みが盛り込まれている。秋田エルピードメモリの会社更生法の適用申請、TDK秋田地区的拠点再編などを受けて、停滞感が漂う本県経済に新風を注入する施策として期待されるところ

## 企業誘致戦略の再構築

だ。一方、本県の産業育成のためには、東日本大震災を踏まえて企業誘致の戦略を再構築する必要があると私は感じている。秋田が「リスク分散」の適地であることをアピールし、企業誘致に努めることを提案したい。

多くの企業はいま、震災を受

に日本海側が注目を集めている

という。

日本海側では鳥取県がそつしえ、鳥取市に事業所を進出させた企業の誘致に積極的だ。絶縁

紙製造で世界シェア60%のトツ

で、リスク分散のために移転す

る東日本の企業などに企業立

地補助金を加算する条例を制

定しており、「不二家システム

センター」が適用の第1号とい

う。

本県も鳥取

県と同じ日本

海側に位置

誘致実現のために自治体・関

係諸団体が留意すべき点は、

危機回避を考える企業の発掘

と、そのニーズに対する素早い

対応だ。県および市町村も確

た。

危機管理・対策を積極的に

情報公開することで、受け入れ

態勢の充実を図つてもらいたい。

日本海側の北の拠点として本

県にリーディング産業を育成す

るためにも、企業が名実共に安

心して進出できる危機管理体制

および企業誘致戦略を構築し、

産学官総力を挙げて雇用増に結

びつけてほしい。

千葉 康弘

中国河北師範大学客員教授



テムセンター」(本社・東京都)は関東の電力不足なども踏まえ、鳥取市に事業所を進出させた企業の誘致に積極的だ。絶縁紙製造で世界シェア60%のトツペメーカー「ニッポン高度紙工業」(本社・高知県)はもともと鳥取県の境港を製品輸出拠点とする計画を持っていたが、南

に、情報処理業の「不二家システムセンター」が適用の第1号とい

う。

本県も鳥取

県と同じ日本

海側に位置

誘致実現のために自治体・関

係諸団体が留意すべき点は、

危機回避を考える企業の発掘

と、そのニーズに対する素早い

対応だ。県および市町村も確

た。

危機管理・対策を積極的に

情報公開することで、受け入れ

態勢の充実を図つてもらいたい。

日本海側の北の拠点として本

県にリーディング産業を育成す

るためにも、企業が名実共に安

心して進出できる危機管理体制

および企業誘致戦略を構築し、

産学官総力を挙げて雇用増に結

びつけてほしい。

日本海側の北の拠点として本

県にリーディング産業を育成す

るためにも、企業が名実共に安

心して進出できる危機管理体制

および企業誘致戦略を構築し、

産学官総力を挙げて雇用増に結

びつけてほしい。